



Piratenfraktion • Düsternbrooker Weg 70 • 24105 Kiel

Piratenfraktion im
Schleswig-Holsteinischen Landtag
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

PRESSEMITTEILUNG

Pressestelle:
Tel.: 0431 – 988 1603
Geschäftsstelle:
Tel.: 0431 – 988 1601

fraktion@piratenpartei-sh.de

Twitter @fraktionSH

Kiel, 13.03.2013

Angelika Beer: Syrischen Flüchtlingen in Schleswig-Holstein Bleiberecht gewähren

Der in Neumünster ansässige Verein „Schüler Helfen Leben“ beteiligt sich am morgigen 14. März mit Mahnwachen an der weltweiten Aktion „Shine a light“. Diese Aktion soll auf die Situation der syrischen Flüchtlinge in der Bundesrepublik aufmerksam machen. [1] Am 14. März 2011 brach der Bürgerkrieg in Syrien aus. MdL Angelika Beer, die Migrationspolitische Sprecherin der Piratenfraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, begrüßt das Schülerprojekt: „Es ist wichtig, ein Zeichen der Solidarität zu setzen, zumal sich die Medien leider schon lange nicht mehr für die Situation im Bürgerkriegsland Syrien interessieren. Ich finde es großartig, dass sich Schülerinnen und Schüler mit diesem Thema auseinandersetzen.“ [2]

Die Piratenabgeordnete Angelika Beer wünscht sich, dass sowohl die Bundesregierung als auch die Landesregierung allen auf deutschem Boden befindlichen syrischen Staatsangehörigen Bleiberecht gewähren möge. So, wie es von Seiten der Vereinten Nationen, der Türkei und von Flüchtlingsorganisationen seit langem gefordert werde: „Es ist höchste Zeit, dass wir uns mit der humanitären Katastrophe beschäftigen, die dieser Konflikt für unzählige Familien seit nunmehr zwei Jahren bedeutet. Ich fordere die Landesregierung dazu auf, syrischen Flüchtlingen in Schleswig-Holstein Bleiberecht zu gewähren. Und zwar mindestens so lange, bis eine Rückkehr in ihr Heimatland gefahrlos möglich ist“, so MdL Beer.

[1] http://www.schueler-helfen-leben.de/de/home/verein/aktionen/mahnwache_2013.html

[2] <http://www.angelika-beer.de/?p=1476>

Ansprechpartner:

MdL Angelika Beer (Tel.: 0172 – 4501279, angelika.beer@piratenpartei-sh.de, Twitter: @piratenbeer)

Pressestelle: Dr. Stefan Appelius (Tel.: 0171 – 5444282)